

## ABSTRAK

**Yuaffi Nazhifa : Relevansi Bentuk Lahan dengan Kompetensi Dasar Pembelajaran Geografi SMA di Kelurahan Balai Gadang Kota Padang. Skripsi, jurusan Geografi FIS UNP Padang, 2014.**

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan gambaran bentuk lahan di kelurahan Balai Gadang Kecamatan Koto Tangah, (2) mendeskripsikan relevansi bentuk lahan di Kelurahan Balai Gadang dengan pembelajaran Geografi SMA di Kota Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Populasi penelitian adalah bentuk lahan yang terdapat di Kelurahan Balai Gadang, Kecamatan Koto Tangah Padang dan dalam penentuan sampel adalah purposive sampling, sehingga yang menjadi sampel adalah bentuklahan asal proses Denudasional dan bentuklahan asal proses Fluvial yang terdapat di Kelurahan Balai Gadang.

Dari hasil penelitian ini menemukan bahwa bentuklahan asal proses denudasional dan bentuklahan asal proses fluvial yang terdapat di Kelurahan Balai Gadang, terdapat relevansinya dengan Kompetensi Dasar pembelajaran geografi SMA. Ini terdapat pada : (1) Kelas X semester 2, dengan Kompetensi Dasar yaitu menganalisis dinamika dan kecenderungan perubahan lithosfer dan pedosfer, contohnya Lereng kaki (*Foot Slope*), yang terdapat di RT 05/RW IX Air Dingin Kelurahan Balai Gadang. (2) Kelas X semester 1 dengan, Kompetensi Dasar yaitu menganalisis dinamika dan kecenderungan perubahan lithosfer dan pedosfer, relevansinya yaitu terdapat berbagai jenis budidaya tanaman hias, RT 01/RW IX Air Dingin Kelurahan Balai Gadang. (3) Kelas X semester 2, dengan Kompetensi Dasar yaitu menganalisis hidrosfer dan dampaknya terhadap kehidupan di muka bumi, relevansinya yaitu DAS Air Dingin, RT 05/RW IX Kelurahan Balai Gadang (4) Kelas XI semester 1, dengan Kompetensi Dasar yaitu menjelaskan pemanfaatan sumberdaya alam secara arif, relevansinya terdapat di kelurahan balai gadang yaitu budidaya Jeruk, RT 01/RW IX Air Dingin.

**Kata kunci :** Relevansi Bentuk lahan, Kompetensi Dasar, Pembelajaran Geografi